

COMMUNIQUE DE PRESSE

ROSSEMAISON ADMIRE LES ETOILES



L'éclairage public de la commune de Rossemaison s'est totalement distancé de l'éclairage à décharge de sodium grâce au passage à un éclairage LED écologique de dernière génération.

Les 170 candélabres communaux sont désormais dotés de cette technologie innovante avec détecteur de mouvement. Ce changement permet de diminuer l'intensité de l'éclairage à 25% en pose et de remonter momentanément sa puissance à 100% en cas de détection.

Cette amélioration a été possible grâce à l'appui du service technique de notre partenaire énergétique, ce qui induit une économie d'énergie de 70%, une nette diminution des frais d'entretien, une amélioration de la qualité de l'éclairage public et une réduction sensible de la pollution lumineuse, tout en garantissant une sécurité optimale des personnes (écoliers, piétons, cyclistes) et des biens.

Cette innovation souligne clairement la volonté de Rossemaison de s'ancrer à long terme dans la certification *Citée de l'énergie* dont elle membre depuis 2019.

Dans le contexte actuel de hausse de prix de l'énergie et de risque imminent de pénurie d'électricité, le Conseil communal remercie sincèrement la population, dans sa volonté de renforcer l'engagement communal en faveur du climat.

Personne de contact : Alain Tissot 079/250.38.40